



# 米軍事費三百億ドル削減 —露呈する経済矛盾—

九月一日ホワイトハウスのスピーカーク副報道官は、レーガン大統領が八四年度に連邦予算を均衡させる為に、八三・八四年の国防予算から三百億ドルを削減する方針を固めたことを発表した。

「軍備再建計画の後退はない。しかしどの宮廷も予算削減からは逃れられない」として財政再建の為にこれまで、「聖域」とされてきた国防支出にナタをふるうことになった。



「強いアメリカ」をスローガンに對ソ核軍事優位を目指し、中性子爆弾の生産再開、リビア、北朝鮮への戦争挑発を進めるレーガン大統領の政策こそ、この軍事費にかかっている。八一八六年に国防費を一千五百九十億ドルから一千四百三十億ドルへと2倍化、年率

五年前に続ける計画である。これは象を具体的に並べ、レーガン大統領は大幅に増え、六百億ドルに達する為に、八三・八四年の国防予算によつても年率7%の国防支出増強は可能」と発言している。しかし、米国防総省はワインバーガーによつても年率7%の国防支出増強の影響力分析報告」をホワイトハウスに送った。それによると

陸軍が一個師団の予備役編入、海軍が十八隻の艦船の退役、空軍が二飛行中隊とB52爆撃機八十機の削減退役、更に海外派兵計画の縮少とりわけ東中地域へのRDFの縮少が不可避となる等をあげて

いる。これらの国内とりわけ米国に送られた。それによると

国防長官をはじめ強い反発を示している。同省は四月「国防予算の削減の影響力分析報告」をホワイ

トハウスに送った。それによると

国民党は「強いアメリカ」政策に大

きな打撃を与えることを指摘して

いる。同時に各レベルでの縮小対

計年度の財政赤字四百二十億ドルは大幅に増え、六百億ドルに達

する危険性が濃厚となっている。

これでは、レーガン大統領が公約

でも減額に反対する声もある。

この削減の背景には、米帝国主

義の経済危機の更なる深化がある

ことは疑いえない。いざんとして

七百万人の失業者、出口なきスター

トフレーション、赤字財政……。

高金利が予想外に長引き、政府

の利払いが増えることも相まって

縮の為の積極的な提案と行動でも

この状況が米帝国主義の延命の

道をさぐる上で軍需独占と民需独

占の対立を生じさせている。

しかし、①この削減が決して軍

に重大となっていることを示して

いる。④それゆえ、三天反

帝平和勢力の統一闘争は引き続き

世界を核戦争の危機から守るために

体化を狙う冒險主義的要素を増し

ていること。④それゆえ、三天反

帝平和勢力の統一闘争は引き続き

版外交書（わが外交の近況）

が開議で了承された。昨年の「

四年財政再建計画」赤字解消の

実現是不可能となる。

レーガン大統領は「今回の削減

によつても年率7%の国防支出増

回る。

レーガン大統領は「今回の削減

によつても年率7%の国防支出増

強は可能」と発言している。しか

し、米国防総省はワインバーガー

による「安全保障」を外交政策

の一連の歩調の乱れのよう帝国

の姿勢を示していない。

総体として「総合安全保障」

が外交の基本的課題としてあり

明確に軍事力がその一環として

位置づけられているのである。

外交書における表現や言い

まわしが隠やかになろうが、現

実として米日安保の強化、軍国

主義化が進む中にあって、その具

体化を狙う冒險主義的要素を増し

している。つまり、「アフガニス

ト」などソ連との対立や、軍事力がその一環として

の社会では困難としており、軍

事による「安全保障」を外交政策

の一連の歩調の乱れのよう帝国

の姿勢を示していない。

総合安全保障とした外交政策が

打ち出されている。

国際情勢に対する認識において

は、「米ソ関係の緊迫化、東西

関係の不安定化」ところえ、そ

の最大の要因を「世界の平和と

安全を損なう恐れのあるソ連の

攻撃を受けた」と発表した。韓

国国防省はただちに二七日、「重大

な挑発だ」と非難声明を発表。九

月一日、朝鮮軍事休戦委員会が開

催されていった。北朝鮮側はその

場で「事件そのものが米軍のねつ

強であり、わが方が挑発した事実

はないと主張した。

この事件は、先のリビア機撃墜

事件と同様、米レーガン政権の一

連の軍事挑発行為の一端をなすもの

であり、朝鮮半島における実際

的な交戦状態をつくりだそうとい

う極めて意図的な政治的プロパガ

ンダである。

同時に、今年において度数に

わたる韓国からの軍事挑発は、引

き続き行われているのである。

米国は北朝鮮への偵察・スペイ

活動があたりまえのごとく主張し

ているが、米国が朝鮮半島での二

度に交戦し限定核戦争の口実をつ

てとらえていることであり、今年

速度に関して自らが決定していく

に関しては、独自のドクトリンの

展開へ向けた一步を示しているこ

とである。それは、欧米との連帯

を基軸とし、五月「日米共同声明」

を締結した。

米安保を基軸とした外交政策が

打ち出されている。

国際情勢に対する認識において

は、「米ソ関係の緊迫化、東西

関係の不安定化」ところえ、そ

の最大の要因を「世界の平和と

安全を損なう恐れのあるソ連の

攻撃を受けた」と発表した。韓

国国防省はただちに二七日、「重大

な挑発だ」と非難声明を発表。九

月一日、朝鮮軍事休戦委員会が開

催されていった。北朝鮮側はその

場で「事件そのものが米軍のねつ

強であり、わが方が挑発した事実

はないと主張した。

この事件は、先のリビア機撃墜

事件と同様、米レーガン政権の一

連の軍事挑発行為の一端をなすもの

であり、朝鮮半島における実際

的な交戦状態をつくりだそうとい

う極めて意図的な政治的プロパガ

ンダである。

同時に、今年において度数に

わたる韓国からの軍事挑発は、引

き続き行われているのである。

米国は北朝鮮への偵察・スペイ

活動があたりまえのごとく主張し

ているが、米国が朝鮮半島での二

度に交戦し限定核戦争の口実をつ

てとらえていることであり、今年

速度に関して自らが決定していく

に関しては、独自のドクトリンの

展開へ向けた一步を示しているこ

とである。それは、欧米との連帯

を基軸とし、五月「日米共同声明」

を締結した。

米安保を基軸とした外交政策が

打ち出されている。

国際情勢に対する認識において

は、「米ソ関係の緊迫化、東西

関係の不安定化」ところえ、そ

の最大の要因を「世界の平和と

安全を損なう恐れのあるソ連の

攻撃を受けた」と発表した。韓

国国防省はただちに二七日、「重大

な挑発だ」と非難声明を発表。九

月一日、朝鮮軍事休戦委員会が開

催されていった。北朝鮮側はその

場で「事件そのものが米軍のねつ

強であり、わが方が挑発した事実

はないと主張した。

この事件は、先のリビア機撃墜

事件と同様、米レーガン政権の一

連の軍事挑発行為の一端をなすもの

であり、朝鮮半島における実際

的な交戦状態をつくりだそうとい

う極めて意図的な政治的プロパガ

ンダである。

同時に、今年において度数に

わたる韓国からの軍事挑発は、引

き続き行われているのである。